

## Addys Oliver Moreno; una hija ilustre de Majibacoa

Última actualización: Viernes, 15 Marzo 2024 10:23

Visto: 833

---



Por: Yeisnel Vázquez Pacheco

Addys Oliver Moreno es una majibacoense ``vencedora de imposibles``, una hija ilustre de esta

tierra, una mujer de campo que llego a ocupar un escaño en la Asamblea Nacional del Poder Popular como muestra de la democracia participativa de nuestro sistema socialista y el protagonismo que la revolución cubana le dio a las féminas desde sus inicios en aquel luminoso enero de 1959.

Addys ha estado en varios eventos nacionales representando a la mujer majibacoense, pero siempre regresa a su querido barrio ``La Esperanza`` en el consejo popular de Calixto a transmitir justamente ese sentimiento que da nombre a su tierra amada, a hacer revolución en la base, a mantener en alto el prestigio de su base productiva; una de las mejores de este municipio, no solo en la agricultura cañera, sino también en la producción de alimentos para el pueblo en tiempos tan difíciles como los que vivimos.

La protagonista de estas líneas asistió recientemente al XI congreso de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), uno de los logros más grandes de su vida, según comentó en una entrevista para 26 Digital.

“Asistir al XI Congreso de la FMC es uno de los más grandes logros de mi vida y conmigo llevé a las mujeres de mi municipio y provincia, especialmente las campesinas como yo. Vivo muy orgullosa por estar en el campo, donde he sentido mucho empoderamiento en los últimos tiempos.

Addys Oliver Moreno ha integrado diversos órganos políticos y de Gobierno, así como de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) en La Esperanza y en la cooperativa de producción agropecuaria (CPA) Frank País García.

“Al XI Congreso llevamos el trabajo que desarrollamos cotidianamente en la base porque la mujer del sector campesino no está solo en la producción de alimentos, sino que su presencia es determinante en todas las actividades que se desarrollan en nuestras comunidades.

“Nosotras no nos hemos quedado atrás y tenemos un compromiso con la Revolución. Lo concretamos en la brigada FMC-ANAP, en el apoyo a la escuela y el consultorio médico de la familia, y en busca de la solución de cualquier problema que tenga el barrio”.

En cada espacio de debate Addys Oliver Moreno predica con el ejemplo personal lo que puede hacer una mujer campesina empoderada, revolucionaria, vencedora de imposibles cuando la voluntad le gana el pulso a las carencias con alternativas creadoras.

Se puede escribir mucho más de Addys pero hay tanto que decir de esta inmensa mujer que solo una frase basta para resumir su historia de vida, a la que todavía le faltan muchísimas paginas por llenar en lo adelante.

Por ahora basta decir que Addys Oliver Moreno es una hija ilustre de Majibacoa.

\*Con información de 26 Digital